



20 de noviembre de 2020

# Los abogados del sindicato de los directivos del PP deciden la estrategia del Comité Intercentros de CRTVE

Todo lo que puede empeorar, empeora. Ahí están centrados UGT, el SI y USO. Ayer, en la reunión del Comité Intercentros (CI) para hablar del programa "Las cosas claras", se comunicó la presentación de una denuncia ante la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia. "Se comunicó" pero nadie la vio, (quizás el SI, solo quizás). "Luego os la pasaré", se dijo en la reunión. Casi veinticuatro horas después nadie ha pasado nada. Lo que sí se le ha olvidado a



la mayoría del C.I es reflejar en el comunicado la propuesta que ayer hizo CCOO. Solicitamos que, en la denuncia de la externalización, se añadan, además de "Las cosas claras" los programas idénticos o similares. El SI asegura que también se demandará ante el Tribunal de Cuentas y ante la Audiencia Nacional. Esperemos sentados.



#### Si hay denuncia debemos conocerla

En nuestra HOJA del pasado día 5 (aquí) informamos de una denuncia sobre Rosa María Mateo, informamos y os la mostramos (aquí). Así entendemos desde CCOO el respeto al conjunto de los trabajadores y trabajadoras de RTVE. Podemos entender que al sindidato SI se le olvidara enviar al Comité Intercentros el texto de la denuncia ante la CNMC. Podemos entender que se le

olvidara llevarlo ayer a la reunión del C.I. Podemos entender que en 24 horas no haya tenido tiempo para remitirlo. Lo que no podemos entender es que no la adjunten en el comunicado al conjunto de compañeros y compañeras. La repercusión de la polémica por el programa "Las cosas claras" es lo suficientemente importante para conocer el texto de la demanda, que no dudamos puede enseñarnos a conocer mejor el problema. ¿Lo podríamos conocer hoy?

El Comité Intercentros oculta también al conjunto de los trabajadores la propuesta realizada por Comisiones Obreras. Solicitamos ayer que en los textos de las denuncias que se emprendan, se incluyan también programas de las mismas características que "Las cosas claras". Hablamos de programas como "La hora de La 1", "España Directo", "Aquí la tierra" y gran parte de la información deportiva de RNE. El Comité Intercentros, así lo escribe literaralmente en su comunicado de ayer, no tiene constancia de que estos programas se encuentren en parecida situación al presentado por Jesús Cintora. Deben ser los únicos en toda RTVE que no conocen los programas citados.



# Los abogados del SI marcarán toda la estrategia de las demandas previstas

En las últimas horas hemos conocido la importante ofensiva del Partido Popular contra el programa *"Las cosas claras"*, <u>ofensiva de Álvarez de Toledo, de Cuca Gamarra (PP),</u> <u>ofensiva de González Terol (PP), ofensiva del grupo</u>

<u>parlamentario en su conjunto (aquí)</u>. A la ofensiva se suman diligentes la mayoría del Comité Intercentros (UGT, SI, USO), sindicatos que, como han demostrado sobradamente, se muestran muy cómodos con los partidos de la derecha y de la ultraderecha. <u>De momento la ofensiva de las supuestas demandas (que si solo se plantean contra un programa nosotros no apoyaremos) ya ha sido delegada al sindicato que mejor representa a los directivos del PP en la Corporación RTVE.</u>

Decía ayer el Presidente del Comité Intercentros (UGT):

"Toma el adelanto el SI, proponiendo a su gabinete jurídico, hablar con su gabinete jurídico y tomar la decisión de abrir tres frentes ... Supongo que ahora, cuando nos pasen del sindicato SI la información de las denuncias que han puesto o que van a poner, nos unimos o no. Esa es la decisión que tenemos que tener todos ahora. Yo pensaba que íbamos a tener la información todos ahora para poder discutirlo".

En tanto que los sindicatos de la mayoría del Comité Intercentros deciden cómo resolver su particular sainete, vamos a hablar de RNE.

# RNE, nuestro reconocimiento por la defensa del servicio público



Estos días hemos conocido cómo, muy al contrario de lo que hicieron anteriores direcciones, en RNE se ha apostado por mantener, en las semanas de Navidad, toda la programación regional y local. Así es el servicio público, muy especialmente

en esta situación marcada por el COVID-19. Los responsables de RNE han entendido que a todos nos debe ser exigible el esfuerzo de compatibilizar los derechos de los trabajadores y trabajadoras con el cumplimiento de nuestras obligaciones desde la misión del servicio público. Nuestro reconocimiento a la dirección central y nuestro reconocimiento a los compañeros y compañeras que, desde el conjunto de la estructura territorial, van a hacer un esfuerzo importante por mantener los compromisos de la radio pública.



# CCOO en RTVE con los compañeros y compañeras de Canal Sur

Contar con nosotros. La ofensiva de los gobiernos de las derechas en Andalucía contra el servicio público de la radio y la televisión no debe quedar sin respuesta. Es tiempo de movilizaciones.

Quienes pretenden asfixiar el futuro de Canal Sur y afectar a sus compromisos con la ciudadanía deben saber que atacar los medios públicos es atacar un principio básico de la democracia. Ahí nos tendrán enfrente.

CORREO: ccool prado.ep@rtve.es / WEB: medios.fsc.ccoo.es / TWITTER:CCOORTVE